

Bucaramanga, martes 21 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=dvWMBvVLtSY&feature=player_embedded

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-20-21-de-mayo-2013>

Gobernación propone que Santander se incorpore al desarrollo de la navegabilidad del río Magdalena

BUARAMANGA. Una propuesta para que los santandereanos participen en el desarrollo logístico y de infraestructura que tendrán las obras de recuperación de la navegabilidad del río Magdalena, próximas a contratarse, presentó la Gobernación de Santander en la reunión del bloque regional parlamentario, realizada el lunes en esta ciudad.

El director de Cormagdalena, Augusto García Rodríguez, dijo que 27 empresas nacionales y extranjeras respondieron a la invitación a participar en la recuperación de la navegación del río desde Puerto Salgar (Cundinamarca) y La Dorada (Caldas) hasta Barranquilla (Atlántico). La licitación será adjudicada entre octubre y noviembre de este año, y las obras iniciarían a mediados del 2014.

“El proyecto incluye dos actividades: una de mantenimiento, que va desde Barrancabermeja a Barranquilla, y otra de encauzamiento. Queremos que el río se extienda 256 kilómetros aguas arriba del país. La idea es tener una profundidad mínima todo el año de 7 pies y movilizar 7.200 toneladas por cada convoy, lo cual permitirá sustituir 240 tracto-camiones”, dijo García Rodríguez.

Santander debe participar

El secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, dijo que los santandereanos deben prepararse profesionalmente en instituciones especializadas para la industria fluvial, con el fin de aportar mano de obra calificada a estos trabajos: “no podemos dejar pasar esta inversión sin que la industria y la mano de obra santandereanas participen en este proyecto”.

En este sentido, se designó una comisión compuesta por la Sociedad Portuaria y la Alcaldía de Barrancabermeja, las cámaras de Comercio de Bucaramanga y el Puerto Petrolero, parlamentarios, Cormagdalena y la Gobernación para hacer seguimiento al proyecto.

En la recuperación de la navegabilidad del río se invierten 1,2 billones de pesos, de los cuales 1 billón aporta la Nación, y los 200.000 millones restantes varios departamentos, municipios y Ecopetrol. Santander invierte 5.000 millones de pesos.

Gobierno departamental promueve alianzas para erradicar el trabajo infantil en Santander

BUCARAMANGA. La Gobernación de Santander, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el Ministerio de Trabajo y los entes de control establecieron una alianza estratégica para promover acciones de prevención y erradicación del trabajo infantil en Santander.

El acuerdo se logró durante el segundo Comité Interinstitucional de Prevención y Erradicación de Trabajo Infantil, realizado este martes en la sala de juntas del despacho del Gobernador de Santander.

Estrategias

John Abiud Ramírez Barrientos, secretario de Desarrollo de Santander, manifestó el interés del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, de erradicar los diversos problemas que padecen los niños y adolescentes detectadas en varios municipios de Santander.

“Hemos hecho visitas a los municipios para conocer los problemas que se presentan con jóvenes, niños y adolescentes en cuanto a trabajo infantil, violencia intrafamiliar, abuso sexual, embarazo, desintegración familiar y consumo de sustancia psicoactivas”, dijo Ramírez Barrientos.

Caso de éxito

En el Comité realizado este martes, el alcalde Santa Bárbara, Jorge Sandoval, expuso el caso exitoso implementado en su municipio, con el acompañamiento de la Gobernación de Santander, para erradicar el trabajo infantil.

“El programa, que consiste en la realización de jornadas de socialización a los padres de familia sobre la necesidad e importancia de enviar a sus hijos al colegio, busca proteger de diversas amenazas a los niños, adolescentes y jóvenes a través de la educación, porque esta es la mejor forma de que los niños, además de la enseñanza, accedan a programas de salud, nutrición, denuncias de abuso sexual y de explotación laboral”, dijo el Alcalde.

El mandatario local manifestó que con esta estrategia ha aumentado en 31 por ciento las matrículas y en este municipio se ha erradicado casi en su totalidad el trabajo infantil.

Gobernación de Santander y Rusia estrechan lazos para crear cooperación

BUCARAMANGA. Impulsar las relaciones de Rusia con Santander, especialmente en cooperación y oportunidades de negocios en infraestructura vial, salud e intercambio académico, fue el tema central del encuentro que sostuvo el secretario de Planeación departamental, Sergio Isnardo Muñoz, con representantes del gobierno ruso.

El delegado ruso y corresponsal de la agencia de noticias Itar-Tass, Anton Fokin, manifestó que el propósito de la visita es conocer el departamento y su desarrollo para presentar a la Embajada de Rusia en Colombia el portafolio de servicios que tiene Santander, y determinar qué tipo de acuerdo, intercambio o inversión se puede realizar con la Administración departamental.

Acuerdos

Fokin dijo: “Rusia tiene un enfoque especial en aspectos de construcción vial, y estamos interesados en el desarrollo que necesita Santander en turismo y proyectos energéticos que son atractivos para nosotros, por lo que estas iniciativas serán analizadas por nuestro gobierno”.

El secretario de Planeación de Santander, Sergio Isnardo Muñoz, destacó la importancia de este primer encuentro con los rusos, puesto que el departamento se consolida como una región importante para el mundo, debido a que capital extranjero se interesa en los proyectos de innovación, tecnología y minería que se ejecutan en la zona. Próximamente se realizará una reunión con el embajador de Rusia en Colombia, Pável A. Sérjiev.